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平成 23 年 8 月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

８月３日 パート職員の勤務態度に

ついて 

延長で迎えに行くと、あ

るパート職員がいつも座っ

ていたり、保護者と長く話

をしたりしていて、これで

子どもが見られるのかと心

配です。 

園長先生は、パートの指

導を適切に行っているので

しょうか。 

保育所職員の保育に当たっては、日頃か

ら保育所の所長が注意や指導を行っており

ますが、より一層適切な指導に努めてまい

ります。 

 ご指摘いただきましたことにつきまして

は、該当の保育士はもちろん、すべての保

育士に対して、保護者の方とのお話が必要

以上に長くなることがないよう指導してま

いります。 

なお、子どもたちの目線の高さに合わせ

て保育するため、また、大人が立っている

と死角が出来て子どもたちの様子が確認し

づらかったり、子どもが落ち着かなかった

りするために、座って保育していることが

ありますので、ご理解いただきますようお

願いいたします。状況に応じて動くことが

できるよう指導してまいります。 

 

町民課 

８月８日 運転免許試験場跡地の利

用について 

 中部地区には雨天の時、

屋内で子供たちが体を動か

して遊べる施設がなく、困

っています。免許試験場の

跡地はずっとあのままなの

でしょうか。 

 あの土地が空いているな

ら、各年齢層（乳児～高齢

者）がくつろげ、遊べる複

 この度はご意見をいただき、ありがとう

ございます。 

 運転免許試験場跡地につきましては、「コ

ナン通り」の活性化のために有効活用を図

っていく必要があると考えています。 

 北栄町商工会において、集合店舗を整備

する計画がありますが、これまで進展して

いません。ただ、今年度、商工会主催で運

転免許試験場跡地を会場とする物販催事を

企画振興課 



合型施設があってもよいの

ではないでしょうか。アス

レチックペースやくつろげ

る畳スペース、子供が遊ん

でいるのが見られるカフェ

スペース、まんが図書館、

フリースペース、ジムなど

があれば、町内外からも親

子連れが来ると思うのです

が。コナン通りが寂しすぎ

るし、商店街も活気がない 

ので、県外から来られたお

客様はふるさと館以外に行

くところがなく、ガッカリ

されるのではないでしょう

か。 

 複合型施設に議員が言っ

ておられた公園化をやって

みると、とても華やかで良

いと思います。 

 

企画されるなど、検討の動きもありますの

で、当面、まずは商工会での有効活用を働

きかけたいと思います。商工会での活用の

見込みが少ないと判断された場合には、

様々なご提案も踏まえて関係者とも協議

し、「コナン通り」をにぎやかにし、地域の

活性化につながる活用策をより幅広く検討

したいと考えています。 

  

保育所の喫煙について 保育所の駐車場内で喫煙

している方をたまに見ま

す。園児が近くにいるのに

喫煙するのはどうかと思い

ます。禁煙なら禁煙と提示

した方が良いのではないで

しょうか。 

保育所の禁煙についてですが、保育所は、

鳥取県健康づくり応援施設支援事業実施要

綱により、「禁煙施設」に認定されており、

敷地内完全禁煙を積極的にＰＲすることが

求められていますので、ご提案いただきま

したとおり、駐車場に「敷地内禁煙」を表

示し、受動喫煙を防止し、より健康的な生

活を送ることができるよう、利用される皆

様にご理解とご協力をお願いしてまいりま

す。 

町民課 



 

８月３１日 朝の告知放送について ①朝６時３２分の放送は、

時間が早いので変更してほ

しい。寝ている人やニュー

スを見ている人などがいる

中で放送が流れ、ボリュー

ムを下げても音が消せな

い。 

②町全体を対象にしたもの

を放送すべきと思うが、一

部地域や一部の者を対象に

したものが多い。放送内容

を吟味してほしい。 

③「放送時間」や「放送内

容」について、町民がどう

感じているのかアンケート

をとってほしい。 

 

①、③放送時間、回数や対象地域につい

ては、様々なご意見をいただいています。

現在の放送時間（朝６時３２分）は、皆さ

んに一番放送が聞いていただける時間であ

るということから、自治会長会や議会との

協議により設定したものです。この見直し

については、まず自治会長会と協議を行っ

た上で検討していきたいと考えています。 

②放送内容は、皆さんに広くお知らせすべ

き内容であることを考慮して選定していま

す。一部地域の方が直接の対象となるよう

な場合については、地域を限定して放送す

ることも含め、上記と併せて協議・検討し

たいと考えています。 

企画振興課 

 

 

 


